

Protokoll:

Rm Knopp (CDU) begründet den Antrag der CDU-Ratsfraktion.

Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme (ST/0158/2014) der Verwaltung vor.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, dass sich die antragstellende Fraktion mit der Beschlussempfehlung der Verwaltung einverstanden erkläre. Über das Ergebnis werde die Verwaltung in einem der nächsten Werkausschusssitzungen informieren. An dieser Stelle seien auch die Kosten zu prüfen. Sollte das Vorhaben finanziell nicht gedeckt sein oder anderweitige materielle Probleme vorliegen, müsse auch der Haupt- und Finanzausschuss und ggf. noch weitere Gremien mit einbezogen werden.